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C03
今日菏泽

“火车站片区将成新商业中心”
火车站片区崛起有助菏泽大发展，市人大代表建议加快火车站片区建设
本报记者 景佳

菏泽火车站片区位于开发区
的 核 心 位 置 ，处 于 菏 泽 中 央 大
道——— 中华路的东端，主干道人民
路的东侧，位置尤其重要。这一区
域的崛起和快速发展引起了市人
大代表关注。

菏泽市人大代表刘乾阁说，菏
泽市火车站提升改造工程已经开
工，站前广场正加速建设，尤其是
中华世纪城等综合商业项目的火

爆开盘，预示着这里正在形成一个
新的商业中心，人流、资金流、项目
等活跃因素正在快速往这里汇聚，
它的迅速崛起，将与银座等商业片
区连接成片，但又会形成与之不同
的城市功能区，极大提升菏泽市的
城市形象与城市综合功能，快速提
升菏泽市的城市竞争力。

加快推进这一片区的综合发
展，打造出菏泽的新标志、新商业

中心，是市民的呼声，也是城市的
需要。刘乾阁说，与银座片区商业
中心呼应连片，将迅速完善城市商
业软件、提升城市功能。但是，周边
综合环境的配套尚不够完善，阻滞
着这一片区的快速健康发展。他建
议加快对这一区域的调研和关注，
出台措施，为之快速发展铺平道
路。
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“多元素预示这里将成新商业中心”

“现在，菏泽正按照省里的部
署，加紧打造四省交界地区的科学
发展高地，这急需提升城市品质，
完善城市功能，改变城市形象。而
加快火车站片区这一交通枢纽与
城市核心区的高规格发展规划与
建设，正符合这一发展趋势。”市人
大代表侯宪会对火车站片区同样
关注。

他说，这个片区的建设，将极
大地代表菏泽的形象，代表鲁苏皖
高地建设的城市要求，它的快速发
展，一定会起到不同凡响的助推作
用。“加快这一片区的综合发展，出
台有力措施，将是从一个高度着
手，为菏泽的大发展谋福利、谋环
境、谋机遇。”

刘乾阁在《加快以火车站片区

菏泽新商业中心建设》建议中写
到：这里是鲁苏豫皖核心高地的出
入口岸，需要快速发展，高品质发
展、高规格发展，综合推进时不我
待，以火车站、中华世纪城、站前广
场等一大批项目的启动与建成为
标志，这一片区已经开始强力起
步，具备了综合推进，快速推进的
前提条件。
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片区发展需要政府有力措施保障

侯宪会同时关注这里的交通
条件的配套。他指出，菏泽火车站
与菏泽汽车站距离比较远，基本依
靠公共汽车连接，造成市区车辆的
拥堵，也造成了游客的不方便。铁
路交通与公路交通对接是目前国
内大中城市的普遍做法，目前，菏
泽火车站正在建设，在菏泽火车站

附近还没有汽车站。
“尽管菏泽火车站站前广场目

前设立客运班车发车区，有发往东
明、单县、成武、曹县、庄寨、濮阳6

条线路的30个班次客车，但这远远
不够。”侯宪会说，他们在调研中了
解到，目前交通部已发文提倡公铁
无缝衔接，即铁路、公路、公交等多

种公共交通方式零换乘。
他建议，菏泽应加快规划建设

步伐，在菏泽火车站附近规划建设
公共交通枢纽，最好涵盖长途班
车、县区班车、乡镇班车，还要建立
旅游交通换乘中心，使外地游客下
了火车就有景区交通，利于发展旅
游业，方便旅客。
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火车站片区应有综合交通配套

菏泽城区建设突飞猛进，城市面貌发生了令人

震撼的变化。

在这一变化中，菏泽火车站站前广场商业社区

迅速崛起，中华世纪城等一批核心项目正成为这一

区域的标志性建筑，在他们的簇拥下，菏泽火车站

片区正在成为现代菏泽、大美菏泽的重要组团。而

去年菏泽火车站提升改造工程开工，预示着更多商

业机遇的到来。

两会期间，有代表建议对火车站片区加强规

划，推进这一片区快速发展。
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